

校長通信

令和3年度

第29号

令和4年3月8日(火)

日之影町立宮水小学校

～早く元の平穏な生活に～

いよいよ今年度も今日を入れてあと13日となりました。テレビでは、連日、ロシアとウクライナとの戦争について放送されています。コロナについても放送順は2番目となりましたが、「まん延防止等重点措置」が解除になったものの、依然として収束する気配が感じられません。先日、戦争で亡くなられた方々に対して、一刻も早く戦争が終結して平和が訪れるようにと黙祷をしましたが、気が付けば、今度は3月11日(東日本大震災の起きた日)がやってきます。戦争もコロナも早く終わり、元の平穏な生活に戻ってほしいものです。

～楽しかったお別れ遠足～

3月5日(金)に、お別れ遠足を行いました。まず、体育館でお別れ集会をしました。初めに、各学級から卒業生へお祝いのメッセージのプレゼントを渡しました。どの学級も、とてもすてきなプレゼントでした。次に、ふれあい遊びをしました。グループごとに与えられたお題について、喋らずに

ジェスチャーで伝えていくというゲームでした。何を表しているのか分からず、仕方なく適当にジェスチャーで伝える姿が何とも言えず、とても可愛らしく思いました。お別れ集会が終わったら、いよいよ癒しの森運動公園へ出発!現地では、好きな遊びをたっぷりしました。特に、学校にはないレンジャーロープなどの遊具は大人気でした。お昼は、お家の方に作ってくださった愛情弁当に舌鼓。当日は、心配された雨も降らず、楽しい遠足となりました。



～おめでとうございます～

- 「牛とお別れした」さん(4年)後藤愛弥さん2月2日「宮日(若い日)」掲載
- 「とらのように元気に」安在いろはさん(2年)2月3日「夕刊ディイリー(光の子)」掲載
- 「ゆめ」池田 新さん(2年)2月 5日 宮日(みんなの作文)掲載
- 「弟のランドセル」高市ゆりさん(2年)2月16日「夕刊ディイリー(光の子)」掲載
- 「『ぎゅう』の力」竹村優衣さん(1年)2月20日「宮日(若い日)」掲載

～お知らせ～

- 給食配送員の桐木誠也さんから、子どもたちのために「鬼滅の刃」の絵をプレゼントしていただきました。子どもたちはうれしそうに絵を見ていました。ありがとうございました。
- 青少年意見発表の様子が日之影町データ放送で放送されています。(3月1日～22日 12:20～12:40, 18:20～18:40, 19:50～20:10, 20:50～21:10)
本校は、6年の戸田凜さんが発表しました。とてもすばらしい発表です。ぜひ、ご覧ください。



